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＜今月のお祝い＞ 

 

◎表彰 米山功労クラブ 
 

■■■クラブ年次総会■■■ 
 

忽滑谷明諮問委員長より

指名委員会後、諮問委員会を

開催、第 2号議案 入間 RCデ

ジグネートに間野尚会員を

指名しましたのでご審議願

います。 

○総会にて全会一致で承認されました。 

 

＜間野尚デジグネート挨拶＞ 

ただいま皆様にご承認い

ただきました間野尚です。

体力をつけて 3 年後に備え

て、頑張っていきたいと思

いますので、よろしくお願

いいたします。 

 

{晝間和弘エレクトより次年度委員発表} 

幹事:後藤健会員 

S A A:新井格会員 

クラブ奉仕委員長:間野尚会員 

職業奉仕委員長:馬路宏樹会員 

社会奉仕委員長:菅野茂実会員 

国際奉仕委員長:金井祐一会員 

青少年奉仕委員長:細田浩司会員 

 

🌸会長の時間🌸    宮崎正文会長 

始めに、11 月 22 日に粕

谷康彦バスト会長がお亡く

なりになりました。85才と

の事です。ここに謹んでお

悔やみ申し上げます。 

また、新井格会員のご実父

もお亡くなりになりまし

た。北海道の実家のご実父だそうです。改めま

して、ご冥福をお祈りいたします。 

12 月に入り、会長職が 6 ヵ月目に入りまし

た。毎回言いますが、あっという間です。あと

半年、楽しみながら会長を頑張ります。一昨日、

細淵さんと所沢 RC にメイキャップに行って

きました。 

所沢駅前の「シータミュー」という会場です。

何屋さんなのでしょうか、よくわかりませんで

したが、シータミューに自分は 2回目伺いまし

た。前回は、会長幹事会でお邪魔しました。食

事は、美味しかったです。他の会場に行くと料

理はおいしく感じます。 

12 月に入り大分寒くなり 7 日は、二十四節

季でいう「大雪(たいせつ)」という日で、雪が

たくさん降る時らしいですが、ぜんぜんその兆

候がないですね。よく、夏が暑かったときは、

冬は雪がたくさん降ると言われていますので、

今年の冬は注意しましょう。 

先月は、自分にとってたくさんの行事に参加

いたしまた。11 月 3 日の日本スリーデーマー

チから始まって、13 日の第 3 グループ会長幹

事会、17日の飯能ロータリー60周年記念ゴル

フコンペ、21日の入間クラブの 65周年記念式

典に 23 日の地区大会と、それに普通の例会、

家庭集会と大忙しでした。多分、幹事も同様だ

と思います。 

その中でも、11月 21日に行われた、入間RC65

周年記念式典は、約 40人の皆様にご参加いた

だき、無事に終了することができました。ご協

力ありがとうございました。特に忽滑谷実行委

会員誕生日 

忽滑谷明君 木下登君 

滝沢文夫君 杉田宏充君  

細淵克則君 荒井正武君 

晝間和弘君 宇野健一君 

夫人誕生日 宮寺美智子様 津藤美和様 
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員長をはじめ実行委員の皆様には、準備・計画

等ありがとうございました。御礼申し上げます。 

また、23・24日の両日は、第 2570地区大会

が、熊谷と行田で行われました。参加された方、

お疲れ様でした。 

自分は、23 日しか出れませんでしたが、初

めて晩餐会に出ました。そこで行われた「早見 

優」のミニライブは良かったですね。6曲歌わ

れていましたが、知っていたのは「夏色のナン

シー」しかわからなかったですが、1983 頃の

歌ですから、自分が二十代前半でしたから、懐

かしかったです。 

24 日は、行田での地区大会ですが、あとで晝

間さんから動画を送ってもらい見たところ、入

間クラブの活動発表で、自分と田中幹事の写真

が先に出て、ビックリしました。やはり、第三

グループでは、入間が最初なんですね。 

今月の国際ロータリーは、「疾病予防と治療

月間」です。先ほどインフルエンザの予防接種

がありましたが、これも疾病予防の一環だと思

います。 

2014年 10月の RI理事会で、12月を「疾病

予防と治療月間」と定めました。 

「疾病予防と治療月間（Disease Prevention 

and Treatment Month）」とは、難しい言葉で

言えば、地域社会の医療従事者の能力向上、伝

染病の伝播を食い止め、非伝染病とそれによる

合併症を減らすための、疾病予防プログラム、

地域社会の医療インフラの改善、疾病のまん延

を防止することを目的とした、地域住民への教

育と地域動員、疾病又は怪我によって引き起こ

される身体障害の予防、疾病予防と治療に関連

した仕事に従事することを目指す専門職業人

のための奨学金支援を強調する月間と言って

います。我々人類の歴史は、様々な感染症との

闘いの歴史だったように思います。 

中世ヨーロッパを恐怖のどん底に落とし込ん

だペストの流行。100年前に流行し第一次世界

大戦を終了させたスペイン風邪。コレラや結核

も近年まで命にかかわる恐ろしい病気でした。 

いずれの感染症も我々は克服をし、穏やかに生

活を送ることを実現してきています。 

また、ロータリーが根絶に努力をしてきたポリ

オの発症も、あとはアフガニスタンとパキスタ

ンの二ヵ国を残すところまできていますが、現

在は少し違うみたいです。 

その一方で、新たな感染症として新型コロナウ

イルスが発生しました。ひと段落したと思って

いましたが、まだまだ感染する人が出ています。 

やはり、手や指の消毒やうがいの励行など、基

本的な感染対策でかなり防ぐことが可能です。

要は、身の回りを清潔に保つことが肝要と思い

ますので、皆さん、気を付けましょう。 

＜幹事報告＞    田中快枝幹事 

＜協議事項＞ 

1.１月・2月のプログラム 

2.会計報告（65周年記念式典 

3.青少年交換留学生協力金 

青少年交換留学生１人に対

し1,000円の負担。2024年度

は第３グループの青少年交

換留学生２名により会員１名2,000円を事業

参加費より支出する 

4.教育器材100万円寄贈について 12月中に振

込予定 使用目的は図書の購入予定 

5.65周年事業としてプロジェクターを購入 

＜報告・予定＞ 

Ⅰ12/5(木)インフルエンザ予防接種 

12/12(木) WMOインターナショナルフェザー

級王者 瀧澤博人様卓話 

12/12(木) 細則検討委員会 細淵会員事務

所 18：30 

12/22(日) 米山記念奨学委員会カウンセラ

ー会議・クリスマス会一柳会員 

12/19(木) クリスマス家族例会・ゴルフ部

例会（久邇カントリー） 

12/21(土)RLI研究会PartⅡ 宮崎会長、 

晝間エレクト 

12/21(土)フードバンク子ども支援お菓子配

りメモリード 9：30 

1/16(木)第五回会長幹事会 

宮崎会長、田中幹事 

1/30(木)新年会（魚いち）18：30 

Ⅱ･1/17(金)入間市商工会賀詞交歓会 

 宮崎会長 

･2/20(木)入間市ゴルフ協会ゴルフコンペ 

 

●委員長報告 

[会員増強委員会］ 馬路宏樹委員長 

8月の増強月間において皆

様から会員候補者の推薦を

いただきました方々に対し

て、年内に今一度お声がけを

お願い致します。候補者の入

会に結びつけられます様、引

続き会員増強委員会にご協力下さい。 

 

[ロータリー美術館］ 豊田義継館長 

一月の入間市長年頭所感例

会にて、第2回ロータリー美

術館を開催いたします。後日

事務局よりご連絡いたします

が、多くの出品宜しくお願い

致します。 

 



3 

[社会奉仕委員会］ 一柳達朗委員長 

 フードバンク子ども支援お

菓子配りも社会奉仕委員会も

関わっておりますので宜しく

お願いします。先日の65周年に

於いて入間市長に寄贈した100

万円は市内の小中学生の図書

に使われるとのことです。 

又、米山記念奨学委員会で推進委員長を遣らせ

て頂いていますが1月より中嶌清様に代わり統

括委員長になります。よろしくお願い致します。 

 

[青少年奉仕委員会］ 金井祐一委員長 

12/21に昨年も行いましたフードバンク子ど

も支援お菓子配りを開催します。９時半に集ま

って頂き、地元の中学生と一緒にお菓子の袋詰

めを行います。又、お歳暮の季節ですので合わ

せてフードバンクにもご協力宜しくお願いし

ます。 

 

[プログラム委員会］ 細田浩司委員長 

2025年１月・2月のプログラムは下記の通り

となっています。 

1/ 9 会員卓話(我らの生業) 

1/16 入間市長年頭所感・Ｒ美術館 

1/23 講師卓話 入間市の文化遺産をいかす会 

1/30 新年会 魚いち 

2/ 6 会員卓話(我らの生業) 

2/13 講師卓話 入間市青年会議所理事長 

2/20 第3グループIMに振替 所沢ミューズ 

2/27 夜間移動例会 雪見例会 

 

＜クラブ奉仕委員会＞ 繁田光委員長 

クラブ奉仕委員会では、

今年度のテーマである、

「楽しくやろう・ロータリ

ー」をもとに、クラブ奉仕

委員会の各委員会が連携

し、会員すべてがロータリ

ーを理解し、より深く楽し

めるような、クラブ運営を

目指しております。 

今年度活動計画としては、一つに、目標であ

る会員数の２名純増を目指しております。現時

点では達成はできておりませんが、会員増強委

員会の馬路委員長を中心に家庭集会を開催、今

年度中の純増２名の達成にむけ努力しており

ます。また、白幡会員に委員長をつとめて頂い

ている広報委員会も、万燈まつりでロータリー

クラブの活動をアピールし、地域社会にロータ

リーの活動を紹介することで、会員増強につな

げる事につとめておると共に、会報・雑誌委員

会の吉田委員長ももと、魅力ある会報、そして

会員の義務であるロータリーの友の購読を通

じ、よりロータリーへの理解を深め、退会防止

につなげていきます。 

また、職業分類委員会の滝沢委員長、会員選考

委員会の関谷委員長におかれましても、会員候

補が選出されたら速やかに活動できるよう、準

備を万端にしていただいております。 

二つめの活動計画は、親睦委員会の菅野委員長、

プログラム委員会の細田委員長の連携により、

当初の計画通り、親睦旅行、合同例会、６５周

年祝賀会を無事に開催し、また、今年度も目標

である、月１回の夜間例会も順調に開催してお

り魅力ある楽しい例会を実践してります。それ

をもとに出席委員会の駒形委員長の努力もあ

り、今後も出席率の維持向上につとめておりま

す。また、今後はロータリー美術館の豊田館長

とも連携し、より魅力ある例会の開催につとめ

ていきます。 

三つ目の活動計画の、会員のロータリーへの理

解を深めるため、ロータリー情報委員会による

家庭集会の開催につきましては、ロータリー情

報委員会の吉沢委員長による、家庭集会の開催

をお願いしております。 

 

＜職業奉仕委員会＞  間野尚委員長 

【活動方針】 

四つのテスト、公式標語、

行動規範、中核的価値観、

行動計画（指針）に基づく

ロータリーの理念と取り

組みの再確認し「職業奉

仕」に理解を深めていただ

き、実践してまいります。 

【活動計画】 

1.月一度例会時（委員長報告の場面にて）、「四

つのテスト」唱和する 

2.会員に｢我らの生業｣を発表して頂き、その職

業について学ぶ機会を作る 

3.プログラム委員会と協力して、会員又はその

他の企業訪問を行い、会員同士の理解と親睦

の場を作る 

実際の活動ですが、月一回の例会時、四つのテ

ストを唱和する。とのことで、月一度は我らの

生業の歌を採用しています。 

次に我らの生業の発表ですが、９月５日は友

野政彦会員と晝間和弘会員、１０月３日細淵克

則会員、１１月７日細田浩司会員に熱弁頂き誠

にありがとうございます。勉強になりました。 

次回、我らの生業は、まだ決まっておりません。

来年１月９日の例会が我らの生業となってい

●五大奉仕委員長経過報告● 
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ます。私がお願に上がりますのでよろしくお願

い致します。ちなみに２月６日と４月３日も我

らの生業となっております。 

仕事でこんな経験をしたとか、商談で相手が嫌

なお客さんで困った話など職業の内容だけで

なく経験談もお聞かせください。どうぞよろし

くお願い致します。 

 

＜社会奉仕委員会＞ 一柳達朗委員長 

活動方針はロータリーの

マジック、入って良かったロ

ータリーのテーマを基に、ク

ラブのメンバーと地域の皆

様と共に奉仕活動を通じて

社会貢献をする。活動計画の

地区の社会奉仕活動に参加

するではフードバンクとお菓子配りを継続中

です。入間万燈祭りでは今年はポリオ運動活動

を行いました。地区の補助金、会員からの寄付

などを活用し、地域の学校に教育機材の寄贈や、

関係団体にスポーツの道具などを寄贈するで

は入間市長に100万円の寄贈を行い図書に活用

していただく予定です。 

 

＜国際奉仕委員会＞  後藤健委員長 

活動方針として国際交流・

平和・親善の為に活動を推進

して参ります。活動計画はロ

ータリー財団・米山記念奨学

会へ寄付の継続を行います。

米山奨学生の支援及び育成

に努めます。地区の国際奉仕

委員会活動に協力し活動します。 

会員の皆様にご協力いただいて寄付は100%継

続しています。米山奨学生支援では細田さんと

一柳さんお疲れさまでした。 

 

＜青少年奉仕委員会＞ 金井祐一委員長 

活動方針は地域の次世代

の子ども達のために年間を

通じて奉仕活動を行う。活

動計画少年健全育成への支

援活動としてフードバンク

への支援協力を継続して行

っています。21日の子どもたちへのお菓子配布

には、入間市の現状を知ることもできますので

是非とも参加よろしくお願いいたします。 

 

＜出席報告＞ 駒形一人委員長 

事前欠席連絡1名 

 

＜ニコニコＢＯＸ＞ 細淵克則ＳＡＡ 

🌸宮崎正文君、晝間和弘君、田中快枝君 

クラブ年次総会、クラブ協議会五大奉仕委

員長進捗状況報告宜しくお願いします。 

🌸宮崎正文君 

埼玉県優秀建設工事施工者表彰で大野埼玉

県知事より表彰を３年連続で受賞しました。 

🌸細淵克則君 

水村パストガバナ、宮崎会長、地区大会送

って頂きありがとうございます。 

今年で年賀状終了します。皆さんありがと

うございます。 

🌸駒形一人君 

地区大会お疲れさまでした。 

🌸忽滑谷明君、馬路宏樹君 

早退します。   

本日¥57,000  累計¥410,000 

 

 

■回覧、配布物 

① ロータリーの友 12月号 

② ガバナー月信 12月号 

③ プログラム 12月、１月、2月 

④ フードバンクいるま寄贈品受領書 

⑤ クリスマス家族例会ご案内と出欠表 

⑥ クリスマスお菓子お手伝い出欠表 

⑦ 2025年 1月 30日新年会出欠表 

⑧ 創立 65周年記念式典会計報告 

⑨ 12/14いるまハッピークリスマスご案内 

⑩ 地区大会お礼状 

⑪ 12/19ゴルフ部例会出欠表 

⑫ 疾病予防と治療月間リソースのご案内 

⑬ 1/9例会出欠表 

⑭ 入間市ゴルフ協会第ゴルフコンペご案内 

⑮ 茶の香めーる Vol.93 

⑯ 2/18 ＩＭご案内 

⑰ 週報 19.20.21号 

会員数 出席数 出席率 修正率 

38名 25名 71.4％ ----- 

発行 入間ロータリークラブ 

■事務所：〒358-0005 入間市宮前町 1-10 繁田醤油(株)内  Tel.04-2964-1700 Fax.04-2965-5788 

■Email ： iruma－rc＠jupiter.plala.or.jp 

■例会場：丸広百貨店入間店６Ｆバンケットホール Tel.04-2963-1111 

■例会日：木曜日 12：30～13：30  ■会報委員長：吉田勉 


